



WEEKLY REPORT

2018.3.23 NO.2452

八幡西ロータリークラブ



ROTARY: MAKING
A DIFFERENCE

ロータリー:
変化をもたらす

2017～2018年度
会長 吉田総次郎
副会長 岩崎員久
幹事 富田稔

《会報委員会》

松尾 和典 大坪 隆 赤田 隆一
有松 稔晃 櫻井 久紀 中村 克己
棚野 晴司

RID2700地区安増惇夫ガバナーマッセージ

『拡がりは変化をもたらします』

3つの拡がり

①会員の拡がり ②奉仕の拡がり ③対外広報の拡がり

例会場・事務局 北九州市八幡東区西本町1-1-1千草ホテル
TEL093-681-0694 FAX093-681-0984
例会日: 毎週金曜日 12:30～13:30

次回例会のお知らせ ①3月30日は休会(理事会裁量に依り) ②4月6日「観桜会開催」18:30～黒崎はつしろ

【本日の例会】2018年3月23日(金)

【会長の時間】 会長 吉田 総次郎 君

1. ロータリーソング "R-O-T-A-R-Y"
2. 来客紹介
3. 出席状況の報告
4. 祝誕生 井上俊司 君 S13年3月19日
5. 会長の時間
6. 各委員会報告
7. ニコニコボックスの報告
8. 幹事報告
9. I・D・Mの報告(八幡西RCの未来に向けて) 報告:記録担当

嬉しいお知らせです。金久保 和君が初めてのポールハリスフェローになりました。認証状とメダルを授与します。ありがとうございます。今、IDMを開催して頂いています。クラブ奉仕委員長の岸野玲君の提案で、お友達を連れて来て皆さんでお話して頂くようになっています。今現在、八幡西クラブは会員増強実績が良くありません。是非、仲間を増やしましょう。ご協力をお願いします。先日、テレビで「JR総研の富田さん」という方をお見掛けしました。幹事の富田さんにそっくりの弟さんでした。究極のエコ、超伝導の権威でノーベル賞を受賞する可能性があるそうです。嬉しかったので報告します。

次に、クラブ細則変更についてです。中・長期計画委員会が標準定款の変更に伴う、細則の変更案について検討しています。今後、法律専門家の会員の方に検討いただいて細則を決めたいと思いますので、宜しくお願いします。また、2013年と2016年標準定款、当会クラブ細則が事務局にありますので、ご覧ください。最後に、私の会社の社員が朝礼で言った言葉が良いな、嬉しいなと思いましたので、ご披露します。

「幸せを感じる事が出来る4つの要因。

①やってみる。②ありがとう。③何とかなる。④自分らしさ。」です。

【前例会の記録】 3月16日(金)

例会食事カロリー	1050Kcal
出席報告	
会員数	51名
当日の出席率	35名
ゲスト数	0名
ビジター数	0名
会員出席率	70.00%
3月2日の修正出席率	88.00%

【誕生祝】

山口 典浩君(昭和28年2月14日)

誕生日がバレンタインデーなので、以前は沢山チョコレートを受けていましたが、最近は少なくなり悲惨な状況です。

先日面白い話を聞きましたのでご披露します。

記憶は、多くの情報の中から選択されたものが海馬に蓄えられたものです。既に多くの情報を記憶している人は、新しい情報が記憶しづらい状況になるようです。将来的には脳の記憶も身体にデバイスをつけて体内のハードディスクに残していくようになるのではという事です。

「記憶にありません」という言葉が言えなくなるような感じがしますね。



【ポール・ハリスフェロー認証状・バッジ授与 金久保 和君】

【ニコニコボックス】

- 稲富ガバナー補佐、公式クラブ協議会の訪問 お疲れさまでした。
伊豆、江崎、江戸、高橋、小嶋、吉田、安東、藤村、谷、大林、三島の諸君
- 誕生自祝 山口君
- 北九州オープンゴルフトーナメントに多くの協賛、ご協力ありがとうございました。本年度は、消費税は不要でした。お蔭さまで2000万円の目標達成しました。 中村君
- 早退のお詫び 太田君

【幹事報告】 幹事 富田 稔 君

1) 例会臨時変更のお知らせ

★八幡南RC

- ①3月29日(木)は休会
- ②4月 5日(木) 18:30～ホテルクラウンパレス北九州

★飯塚RC

- 4月 3日(火)18:00～パドドウ・ル・コトブキ

★八幡中央RC

- ①4月 9日(月)18:30～北九州八幡ロイヤルホテル
- ②4月16日(月)の例会は
17日(火)12:30～TOTOミュージアム

★小倉西RC

- ①4月19日(木)は休会
- ②5月24日(木)12:30～西日本FH北九州ビル

★直方RC

- ①3月29日(木)は休会
- ②4月 5日(木)の例会は3日(火)18:00～パドドウ・コトブキ

★若松中央RC

- ①4月 4日(水)18:30～梅の花
- ②5月23日(水)18:30～場所未定

★戸畑東RC

- 4月 9日(月)18:30～西日本工業倶楽部

2) 当クラブの3月30日(金)の例会は理事会裁量に依る**休会**です。

【本日の卓話】 第3グループガバナー補佐 稲富 靖彦君「公式訪問、クラブ協議会を終えて思う事」

まずは、社会奉仕委員会の関連についてお話しします。
現在、クラブの社会奉仕活動の一環として「九州障害者ゴルフ大会」への協力をしてはどうかと検討をしています。
障害のある方と、無い方が二人づつペアでプレーを行い、障害の無い方がプレーのサポートをする仕組みです。
社会奉仕委員会で我々がどのように協力できるのかを研究していることをご報告いたします。
続いて公式訪問を終えて感じたことをお話しします。
先日、第2グループのIMに参加してきました。
これは第2グループのガバナー補佐からのお声掛けによるものです。
北九州全体として活動をする際に八幡4クラブも一緒に活動出来るほうが、より力強いであろうという考えで、先ずIMからとご招待して頂きました。
その際のガバナーのお話に、元気の無いクラブは「ロータリーの3K」のあるところだと言うものがありました。
この3Kとは「来て、食って。帰る」だそうで、上手い表現だと感じました。
私にとっては、自分のクラブに出席して食事をし、皆さんと会話を楽しむことが一番楽しいことなのですが、それと、どのように違うのかを理解することが難しいところです。
ロータリーの第一は親睦であると言いながら、最近では社会奉仕活動も注目され、そのことに関わることで満足出来るかどうかは、バランスの問題であると思います。
一般の会員、会長、地区委員、ガバナー補佐等それぞれの立場で違いはありますが、時間という定量的な物差しで測ると、ロータリーに関わっている時間、仕事の時間、生活の時間とそれぞれがどのようになっているか、どのようにしていくのかを考えることも良いことだと思います。
次に、クラブの会員数と対外的な活動についてです。
平均的にみると会員数が最高の時に比べると20～30%減少しているようです。八幡西クラブは現在の会員数も増減の様子も平均的な状態です。では、対外的な活動はどうかという私の感覚では、小さなクラブほど活動が活発である気がします。地域性、指導者的な会員の有無、伝統的な活動の継続等の要因で違いはありますが、社会奉仕活動は会員数の多少に比例しないという事と、継続した活動においてもマンネリ化や地域の人が集まらない等の問題もあるようです。つまり、八幡西クラブと同じような状態であるという事です。
これは、何度かお話ししていますが、長期計画委員会に於いて、標準定款の変更に合わせた会の細則の変更を検討しています。今回の変更も、目的は会員増強だと思います。その関連で、細則決定について会の裁量も増えていますので、色々な事項が検討できるのではないかと感じています。
また、標準定款についてもそうですが、以前に比べロータリーの原理原則について議論することなどが少なくなったので、入会歴の浅い方々はRIの方針についての情報を聞く機会が無いと思います。日本事務局やインターネット等も含めて、情報は多く存在しますので、前述の「ロータリーの3K」にならないように研究して下さい。

